
 

◇歌唱 「それでこそロータリー」      ◇会長挨拶     

◇幹事報告          ◇委員会報告 ソングリーダー  

◇卓話「米山記念奨学事業の意義、活動事例等について」佐久間博一様 （地区米山奨学・学友委員会委員長） 
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2017-2018 年度 

painted by Kenzo Tanaka 

第 58代会長 横山  貢 

第 58代幹事 中山 冨貴子 

 

＝本日の例会行事＝ 

2017 年 10 月 19 日（木） 第２７７９回例会 天候：晴れ 司会：水嶋 聡副幹事 No. 14 

 

◎ゲスト・ビジター紹介 

佐久間 博一様 （ゲストスピーカー 横須賀ＲＣ） 

◎幹事報告 

◇ガバナー事務所より   

＊クラブ研修リーダーセミナー開催の案内  ・１１/１４（火） １４：

００～ ・藤沢商工会館 ミナパーク６Ｆ 

 ・出席対象者…クラブ会長エレクト・クラブ研修リーダー 

◇寒川ＲＣより  メキシコ中部地震に対する義援金協力の依頼 

  ※今年度寒川ＲＣがホストを務める青少年交換学生ナタリアさ

んはメキシコ出身です。その縁もあり、第４グループとしてナタリ

アさんのお母様が所属するウルアパンＲＣに送金し被災地支援

に役立てて頂く。 寄付の目安・・・一人当たり １，０００円 

◇米山記念奨学会より   

『ハイライトよねやま ２１１』 

◇タウンニュース 

◎委員会報告 

ソングリーダー［小澤雅彦会員］： 

次週『四つのテスト』歌唱予告 

 

スマイル報告 畠田宏治会員 

佐久間博一様（地区米山奨学・学友委員長 横須賀ＲＣ） 米

山月間にお招き頂き、ありがとうございます。グエン・カーニーさ

んの代役を頑張ります。 

横山貢君＆中山冨貴子君 佐久間博一地区米山奨学・学友委

員長、ようこそお越し頂きました。卓話を宜しくお願いいたしま

す。寒暖の差が激しいので、皆様ご自愛下さい。 

伊藤留治君 地区米山奨学・学友委員長佐久間博一様ようこそ

お越し下さいました。本日の卓話、楽しみにしております。よろし

くお願い申し上げます。 

大森久巳男君 横須賀ＲＣゲストスピーカー佐久間博一様、ようこそ

いらっしゃいました。卓話楽しみです。宜しくお願いします。 

池上 實君 佐久間さん、本日は米山奨学のお話楽しみに致し

ております。 

杉本行廣君 悪天候の中、佐久間委員長にはスピーチを頂き、

ありがとうございます。 

成田栄二君 ゲストスピーカーの佐久間委員長、卓話よろしく

お願いします。 

河本啓伸君 佐久間様、卓話よろしくお願いします。そしてお

待ちかね、天才ミュージシャンのライブ、カラーちらしがよう

やく出来上がり、チケットも大々的発売中。１枚たった 3,000

円です。どうしても、という方に定価でお譲りします。 

和田幸男君 地区米山学友委員長・佐久間様、よろしくお願い

します。 

澤邑重夫君 佐久間さん、本日は卓話よろしくお願い致します。 

岩澤あゆみ君 ゲストスピーカー佐久間様、ようこそお越し下

さいました。卓話、よろしくお願い致します。 

杉田祐一君 地区米山奨学・学友委員長佐久間様、ようこそい

らっしゃいました。卓話、どうぞよろしくお願いいたします。 

吉田恵子君 寒いです。びっくりです。佐久間様ようこそいら

っしゃいませ。 

大箭剛久君 横須賀ＲＣ佐久間様、ようこそいらっしゃいまし

た。卓話よろしくお願いします。10月ももう半ば。今年もあと

2 ケ月半で終わり。年々時間の経過が早く感じられます。せめ

てカラオケで「時間よ止まれ」でも歌いましょうか。 

水嶋 聡君 皆様に幸有れ！  

富田桂司君 ゲスト佐久間様、いらっしゃいませ。卓話宜しく

お願い致します。毎日雨続きで外出がゆううつになりますね。

来週の例会は晴れるといいですね！ 

指揮をする後藤会員と委員
会報告の小澤雅彦会員 

mailto:c3rc@io.ocn.ne.jp


日時 回 現会員 計算会員 出席 ＭＵ済 欠席 暫定出席率 修正出席率 

１０／１９ ２７７９ ５０ ４４ ３６ １ ７ ８４．０９％  

１０／５ ２７７７ ５０ ４２＋５ ４０ ２＋１ ４ ８９．３６％ ９１．４９％ 

 岩澤淑江君 佐久間様、卓話楽しみに致しております。季節の

変化に身も心もついていけません。どうしよう！ 

木村信一君 佐久間博一様いらっしゃいませ。 

小澤雅彦君 ゲストスピーカーの佐久間様、ようこそいらっし

ゃいませ！本日はお話楽しみにしております。今日は仕事がギ

リギリになってしまい、急いで着替えてきたらバッヂを忘れて

きてしまいました。やはりロータリアンたるもの、行動に余裕

が必要ですね。気をつけます。 

木城基次君 佐久間様ようこそおこし下さいました。卓話楽し

みにしています。 

橋本正一君 佐久間さんようこそ。卓話楽しみにしております。 

橋本祐一君 佐久間様、茅ヶ崎ＲＣへようこそ。卓話楽しみに

しています。 

安武 勝君 佐久間さま、ようこそいらっしゃいませ。卓話楽

しみにしています。 

石田貴一君 佐久間様、ようこそいらっしゃいました。卓話楽

しみにしております。 

伊藤和明君 太陽が恋しい今日このごろです。 

徳舛幸丈君 今週は長雨、さらに台風接近と天候が悪くて寒い

ですが、体調に注意し、みなさんご自愛下さい。 

畠田宏治君 夏すぎて 衣ほすにも 雨多し 

［本日 28件、31,000円です］ 

出席報告 木城基次会員 

卓話「米山記念奨学事業の意義、活動事例等について」 

佐久間博一様 （横須賀ＲＣ 地区米山奨学・学友委員会委員長） 

左）紹介の杉田米山
奨学委員 
右）ゲストスピーカ
ーの佐久間博一様 

 皆様こんにちは。地区米山奨学・米山学友委員長の佐久間

でございます。日頃は米山事業に多くの御支援と御協力を頂

いておりますこと、心から感謝申し上げます。また今日は米

山月間ということでお招きいただきありがとうございます。 

 今年は米山記念奨学会が文部省から財団法人の許可を得て

50 年になりました。1952 年、東京ロータリークラブが単独

で始めた米山基金でしたが、1967年には財団法人ロータリー

米山記念奨学会が設立されました。来年 2月 4日に東京のお

台場のホテルで記念式典が行われますが、記念行事とし米山

の制度から目的が理解しやすい DVDが作製されました。 

 DVDを見て頂いて、私達の寄付がいかに有効に使われて、

学生の支援・交流を通じて国を超えた信頼関係を築き、世界

の平和を願う心を育てる、素晴らしい事業であることが御理

解頂けたのではないかと思います。 

 今年度は地区で 28人 12ヶ国の奨学生を支援。韓国と中国

から各 5人、ベトナムとモンゴルと台湾から各 3人、マレー

シアとタイから各 2 人、あとエジプト・トルコ・ネパール・

イラン・ノルウェーから各 1 人を採用しました。これまで全

国では約 2 万人の学生を受け入れてきました。彼らはやがて

日本と彼らの母国を結ぶ懸け橋となり、のちにロータリアン

となる人も多数います。日本でも東京米山友愛ロータリーク

ラブが誕生しています。 

 これからもご理解を賜り、米山事業を継続・発展できます

よう、ご協力をお願い致します。 

 


